

a) solicitamos a los centros que nombren delegados para esta comisión.

b) solicitamos que ADUR adhiera formalmente a la marcha convocada por la Coordinación por Palestina y apoyada por el PIT-CNT que se realizará el 9 de Octubre próximo a partir de la Explanada de la Intendencia de Montevideo a las 18.30 y bajo la consigna "¡Basta de Genocidio!, Paz, Justicia y Libertad".

c) A fin de participar en esa marcha, que conmemora 2 años de este genocidio en marcha, solicitamos que el federal:

c.1) convoque a un paro a partir de las 17 horas a fin de que los afiliados puedan participar en dicha movilización.

c.2) ADUR Artes puede hacerse cargo de coordinar la pintada de una pancarta para la marcha del 9/9 con lema definido en acuerdo con Federal, para utilizar como punto focal de la participación del gremio en convocatorias por Palestina. Proponemos que dicha consigna sea "universitarias y universitarios contra el genocidio en Gaza"

c.3) convocar formalmente a que se organicen columnas por zona para sumarse a la movilización y que se junten detrás de la mencionada pancarta, a fin de mostrar presencia del gremio en esa movilización.

c.4) dar la más amplia difusión a estas resoluciones y procurar que otros gremios de la educación asuman medidas

En el Consejo Federal ampliaremos información sobre otros asuntos en curso como el informe solicitado a la Facultad de Derecho y a la SRI de la Udelar.

Comisión por Palestina de ADUR  
19/9/25